



国分寺市議会議員

だて淳一郎

1982年 広島県生まれ 東京都育ち 法政大学法学部政治学科卒業
末松義規衆議院議員の公設第一秘書等を経て市議会に当選(3期目)
家族…妻、娘、息子 趣味…野球、空手(黒帯)、テニス、料理

総務委員会/公共施設等総合管理特別委員会(副委員長)
東京都四市競艇事業組合(監査)・十一市競輪事業組合議会議員

2025年第4回定例会報告（11月27日～12月18日）

物価高騰対策にQRコード付き商品券6,000円分が決定

要望がついに実現！スーパー・ドラッグストアでも使用可能！！

国の物価高騰対策支援が決定し、国分寺市では昨年度と同様にQRコードを読み取るカード型の商品券を市民一人6,000円ずつ、送付します。こういった商品券事業の際には、お店の少ないエリアの皆さんから「使えるところが近くにない！」とお怒りの声を多く頂いており、改善を要望し続けて参りました。前回からコンビニは使えるようにしてもらいましたが、今回はついにスーパー・ドラッグストア等も対象にしてもらう事ができました！店側の事情で事業に参加しないところもあるかもしれません、これで西側や北側地域の皆さんもかなり使い安くなるかと思います。ぜひ忘れずにご使用下さい。

※準備の関係で7月～9月の利用となる予定です。詳細は市報等で示されますのでご確認を♪

旧市役所跡地にスーパー銭湯。はたして市民がどれくらい使うのだろうか？！

戸倉にある旧市役所跡地には複合公共施設と民間に土地を30年間貸して事業を行ってもらう事になっています。その民間部分に温浴施設等を提案した事業者がほぼ決定となりそうです。

年間6,800万円ほどの地代が市に入ります。

資材や人件費の高騰もあり、提案が2社にとどまった中で、第三者委員会が選定をしました（議員は選定には一切関与できません）。

温浴施設を否定はしませんが、いくつか懸念はあります。



1. 事業の継続性 2. 市民利用率がどのくらいになるのか 3. 地域の活性化にどうつながるか

- ☑近隣市に競合店も多くあり、また水まわりの施設のため劣化も早く、改修等にも多額の費用を要することから、経営的に30年間事業を継続することができるのかという点。
 - ☑「市有地を貸す」ことから、市民サービスの一環として市民にできるだけ多く使ってもらいたいが、「知り合いに会うとゆっくりできないので他に行く」「車がないと行きづらい」という声も多い。実質的に他市の市民のための施設になるようなことが無いか心配。
 - ☑「恋ヶ窪地域の活性化に寄与する」という目的があるが、お風呂の前後にはたして近隣の商店で買物等をしてくれるような動線形成ができるのか。
- 以上のような懸念を今後の議論ではっきりさせた上で最終的な決定の議決に臨みたいと思います。

一般質問

第二小学校とその周辺の課題について

教室不足問題～学級数は減少傾向に。付近の住宅開発の状況を要注視

令和7年度もギリギリの状況だった二小の教室問題。最新の児童推計によると令和9年度までは30学級で横ばいですが、その後減少し始め、令和12年度には27学級になる見込みです。ただ、付近の大型住宅開発はまだ推計値に加味されていないとの事でしたので、大丈夫なのか?と質問をしました。教育委員会の想定では、それを含めても現状の施設で問題はないとの答弁でした。引き続き、推移に注目します!

付近にて大型工事が複数開始。登下校の安全確保を要請せよ!

爆発事故のあったガソリンスタンド跡地や稻荷坂通りの高齢者施設等の建設工事開始により、大型の工事車両が二小付近を往来します。子ども達の安全確保のため、市から各事業者に改めて、対策を行うように申し入れを求めました。市は「地域の皆さん的心配は承知している。必要に応じて要請を行う。」と回答。また、稻荷坂通りの横断歩道が薄くなってしまっている点も警察に改善を求めるよう、要望致しました。

民間プールで授業ができないか?

人数が多くて、プール授業時も待っている時間が長い!との声を受け、3小や6小で行っているような民間プールを併用しての授業を提案。
→現状では工夫しながらなんとか行えているので、未検討→水泳機会と時間の確保を要望

花街道の歩道拡幅を求める!

正門を出て、高木町方面に通る花街道。交通量も多く、バスも通る危険な道です。沿道では住宅開発が行われており、用地を確保し、歩道拡幅を行うならば今!と提案→広い都市計画道路が通る予定なので行わないとの事→可能な安全対策を要望

一般質問 4月から自転車も青切符が切られます。マナーアップを!!

ながら運転 12,000円、逆走・信号無視 6,000円、一時不停止 5,000円 などなど

道交法改正により、4月1日から自転車も車と同じように青切符が切られます。対象は16歳以上で、危険性や迷惑性が高い場合は指導だけでなく、検挙され反則金が課されます。今まであまり気にしなかった方も多いと思われる一時停止や並走、ブレーキ不良など100種以上が違反対象に。
より一層ルールを守って、安全に自転車に乗りましょう!

また、通学時の自転車トラブルが以前から散見されていた国分寺高校の生徒の皆さんにも、これを機に改めて意識啓発をしてもらうよう、市から学校側に依頼をするように求めました。



一般質問

新府中街道の高架下活用に進展アリ!!

岩永都議との連携により、東京都から活用OKを引き出せました!

活用を求める高架下、これまで道路工事終了後も東京都が使用するとのことでしたが、地元の岩永都議にも協力頂き、国分寺市が具体的なプランを持ってくれば協議を行うとの返答があり、大きく前進しました!
あとは、市が適切な用途を考えてくれるのを期待します。高架が屋根になるのでボールの使える公園、スポーツ施設、ドッグラン等、他用途に使えるかも!?



ご意見・ご要望などは下記まで～市内どこでも駆けつけます!～

185-0035 国分寺市西町 4-3-11

TEL: 070-2833-5666 メール: info@datejun16.net

ホームページ: www.datejun16.net ブログ・X(旧Twitter)も更新中!



↑ ブログ ↑

↑ X ↑